



ENTREGA DE ALIMENTOS A CÁRITAS DE ARES

¡¡¡POR UN NUMAN SOLIDARIO!!!

En la noche del viernes nuestra Presidenta, Elena Fuentes en representación de todos los jugadores, entrenadores, delegados, familiares, socios, aficionados y directivos del club, ha hecho entrega a Cáritas de Ares de todos los alimentos recogidos en Prados Vellos durante la primera quincena el mes de Diciembre.

Desde el club, damos las gracias a todas aquellas personas que pusieron su granito de arena en esta causa, así como a Cáritas de Ares por dejarnos un año más colaborar con ellos en una iniciativa que crece cada año más, superando de forma considerable todas las expectativas.

¡¡¡Juntos somos mejores!!!

¡¡¡AUPA NUMANCIA!!!